

# Théa, sa passion est devenue son métier

Théa a commencé sa première année d'apprentissage de boulangère-pâtissière à la Boulangerie du Village, chez Dubois, à Leysin. La pâtisserie? Sa passion depuis toute petite, quand elle préparait des gâteaux avec sa grand-maman.

Roxanne Mottier

**Ton apprentissage?**

Ça se passe super bien! J'aime bien le fait de travailler dans une entreprise familiale avec cette ambiance «village». En ce moment c'est la grosse saison, entre les fêtes, la Saint-Valentin, et Pâques qui arrive, on a beaucoup à faire. Je commence le travail à 3 h 30 du matin et je finis vers 13 h en général. Je travaille au laboratoire, où j'apprends la fabrication de pâtisseries. C'est un métier où il y a beaucoup d'imprévu, car on travaille à la demande du client.

**Et les cours?**

J'ai les cours à l'École Professionnelle de Montreux, à Clarens, tous les mardis. J'y apprends la théorie, comme la technologie artisanale et la création de motifs et d'écritu-

Théa Danthe



Théa, sa pièce montée en chocolat et son joli sourire!

res, et j'ai aussi des maths. Je vais en cours en train depuis Leysin, où j'ai une chambre juste en dessus de la boulangerie. C'est pratique avec mes horaires de travail! Je ne rentre à la maison que lorsque j'ai congé, alors ça m'apprend aussi à me débrouiller avec mes courses, mes lessives, etc.

**Tes projets?**

Après les trois ans en boulangerie-pâtisserie, j'aimerais faire le complément en confiserie sur une année. C'est tout ce qui touche aux techniques du chocolat. J'ai déjà pu faire un stage dans le cadre de l'école. C'était dur avec le travail à côté, mais ça m'a beaucoup plu. J'ai appris

à faire une pièce montée en chocolat! Et plus tard, je voudrais faire le Brevet. Mon rêve serait de réussir à ouvrir un jour ma propre entreprise.

---

**Ce que j'aime dans mon métier, c'est rendre les gens heureux!**

---

**Et autrement, des hobbies?**

J'aime skier, me balader en montagne et nager. Mais avec mes horaires, ce n'est pas facile parce que je suis décalée de mes amis et ma famille. Et là, je viens de rentrer dans la Jeunesse des Mosses! J'ai toujours voulu en faire partie, depuis que j'y voyais mes cousins quand j'étais petite. Je suis super motivée et j'aime l'idée d'apporter quelque chose au village tout en m'amusant.